

**NEWS**

---

**Trauer um Hochschulrat Rainer Hald**

Engagiertes Mitglied von Hochschulrat und Kuratorium verstorben

---

**27.11.2025** | Die Hochschule Aalen trauert um Rainer Hald. Als ehemaliger Studierender der Hochschule und später aktives Mitglied im Hochschulrat und im Kuratorium war er eng mit der Hochschule verbunden.

Mit ihm verlieren wir eine Persönlichkeit, die von allen hochgeachtet und geschätzt wurde. Sein großes Engagement für die Hochschule Aalen wird uns unvergesslich bleiben.

Wir werden Herrn Hald und sein Wirken in dankbarer Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.